



大竹中学校だより

〒739-0614 広島県大竹市白石一丁目 8-1
☎(0827)52-5177 Fax(0827)52-5178
【HP】members.fch.ne.jp/otakejhs/



-いのち輝く学校-
令和5年1月24日(火)
第35号
大竹市立大竹中学校
校長 十亀 琢磨

☆☆「大竹中学校だより」カラー版は、大竹中学校ホームページでご覧いただけます。☆☆

ポスター・作文・標語・川柳等 今年も入賞者多数

遅くなって、申し訳なかったのですが、夏休みの課題等で取り組んだ、標語や川柳、作文・ポスター等のコンクールに、今年も多数の入賞者がいます。表彰はまた改めて行いますが、学校だよりで先に紹介させていただきます。
(敬称略)

令和4年度「環境と健康のポスター・標語コンクール」

【ポスターの部】

- ★広島県環境保健協会 優秀賞…伊藤 百花(3年)
- ★広島県環境保健協会 奨励賞…渡邊 明佳(1年)
- ★大竹市公衆衛生推進協議会会長賞…池田ひかり(3年)
- ★大竹市公衆衛生推進協議会副会長賞…杉山 和香(3年), 井上 珠宇(1年)
- ★大竹市公衆衛生推進協議会特別賞…梶田 佑磨(3年), 楊 詩雨(3年), 柴田 来実(1年)



【標語の部】

★大竹市公衆衛生推進協議会特別賞

- 大原 維仁(3年)「Let it clean!! 地球を大切に」
- 石崎 愉楽(3年)「健康で すてきな笑顔 増やそうよ」
- 藤原 隼雅(1年)「守りたい 環境を守れば地球も 皆笑顔」
- 安田 朱里(1年)「耳すませ 地球の言葉 SOS」



第41回 全国中学生人権作文コンテスト

【廿日市・大竹地区大会】 入選…中茂 楓奈(1年)



第71回 交通安全ポスター・作文コンクール

- 《作文の部》 ★金賞, 大竹署長賞… 伊勢岡 葵(3年)
- 《ポスターの部》★銅賞, 大竹署長賞…金城七々恵(2年) ★大竹署長賞…久保 柚菜(1年)
- ★佳作…大原 維仁(3年), 廣中 照万(2年), 住居 映太(1年)



第66回 JA 共済広島県小・中学生書道コンクール

《状幅の部》 ★努力賞…津藤 帆乃花(1年)

第47回「ごはん・お米とわたし」作文コンクール

★入選…中茂 佑月(3年)

令和4年度大竹市文化祭川柳大会「ジュニア部門」

《兼題『進む』》

- ★特選…田中 虹空(2年) 「その一步 進めた勇氣 かつこいい」
★入選…大原 維仁(3年) 「高め合い 仲間と進む 剣の道」
福田 大翔(3年) 「一步ずつ 進んでゆけば 夢開く」
長谷川 椋右(2年) 「進むべき 道は自分で 開くんだ」
重政 瑛仁(2年) 「だんだんと 進んでいるよ 温暖化」
名倉 侑汰(1年) 「進もうよ 僕らは何か おびえてる」

《兼題『本』》

- ★特選…井上 珠宇(1年) 「本の中 未知の世界へ 入れるよ」
★入選…森本 隼平(3年) 「調べもの 本は知識の 宝箱」
坂本 大樹(3年) 「あふれ出す 夢いっぱいの一ページ」
名倉 聡汰(3年) 「母の声 聞こえないほど 読みふける」
藤村 栞莉(3年) 「コロナ禍で 手軽に旅行 本の中」
中村 結愛(2年) 「好きだけど 感想文が 浮かばない」
永田 優心(1年) 「聞こえるよ あなたの本の よみきかせ」

第9回 介護川柳

- ★入選…矢野 未羽(3年) 「介護には 人のやさしさ 溢れてる」
伊藤 心美(1年) 「介護する そこに集まる ありがとう」

広島県中学生デザインコンテスト

- ★最優秀賞…池田ひかり(3年), 國弘 愛瑠(3年)
★入選…井上 知宙(3年), 杉山 和香(3年), 中茂 佑月(3年), 福田 梨乃(3年)
後藤 詩歩(3年), 中川 智賀(3年), 的尾 美咲(3年), 伊勢岡 葵(3年)

第66回 広島県科学賞

★努力賞

- 物理…中茂 楓奈(1年) 「色と熱吸収の関係」
化学…奥下 結衣(2年) 「氷の研究」, 久保田暖大 「洗濯洗剤の違いによる泥汚れの落ち方」
竹廣 美優(1年) 「汚れを落とす方法」
生物…名倉 侑汰(1年) 「『ながら勉強』をするとなぜ学習効果が落ちるのか」
三浦 理央(1年) 「消化と温度の変化について」, 渡邊 明佳(1年) 「植物の育ちと塩分の関係」

「青少年の非行・被害防止」並びに「社会を明るくする運動」

- 《標語の部》★大竹地区保護司会長賞…田中 虹空(2年) 「助け合い 相手も私も あたたかい」
《作文の部》★大竹市長賞…竊池 愛実(3年) 「地域交流で非行防止へ」

「青少年の非行・被害防止」並びに「地域安全運動」防犯ポスターコンテスト

- ★大竹市防犯連合会長賞…増田 悠人 ★大竹警察署長賞…三浦 理央(1年)

☆入賞した生徒のみなさん、おめでとうございます。こんなにもたくさんの方の作品が評価されたことを本当に嬉しく思います。惜しくも入賞にはならなかったけど、素晴らしい作品がたくさんあって、大竹中学校の生徒のみなさんの豊かな感性、想像力、発想力そして表現力に感心させられました。これらの力に磨きをかけ、伸ばしていつてもらいたいと願っています。
(賞状の披露はまた改めて行う予定です。)